

# Nordens Top-Sportler im Rampenlicht

Gestern Abend: Impressionen der gelungenen Großveranstaltung mit viel Publikum und Showeinlagen

Nach zwei Jahren Corona-Zwangspause ist die Rückkehr der Norder Sportlerehrung in der Wildbahnhalle gut angekommen. Dabei wurde den zahlreichen Zuschauern gestern Abend gleich ein propvolles Programm präsentiert, denn zusätzlich zu den Ehrungen für 2022 wurden die Auszeichnungen für die Jahre 2020 und 2021 nachgeholt. Dazu gab es Jugendförderpreise durch die Sparkasse Aurich-Norden und die Stadtwerke Norden. Für gelungene Auftritte sorgten die Tanzkids und die Cheerleader des Süderneulander SV sowie als Gäste die Seilspringer des TV Leer.



Viel Applaus für die Jüngsten. Die Süderneulander Tanzkids fieberten ihrem Auftritt entgegen. Trainerinnen sind Imke Bakker und Imke Goudschaal.

Fotos: Ute Bruns



Schöne Überraschung. Klara Schmidt fungiert seit 1968 als Bootshauswartin des WSV. Sie erhielt den Ehrenpreis.



Bewährter Partner. Wilfried Türk und Uwe Schipper vertraten die Sparkasse Aurich-Norden als langjähriger Förderer.



Sie standen im Mittelpunkt. Die besten Sportlerinnen und Sportler wurden gestern Abend ausgezeichnet.



Premiere in der Wildbahnhalle. Die Cheerleader der neuen Abteilung im Süderneulander SV sorgten für reichlich gute Stimmung. Die Leitung liegt in den Händen von Lara Däkena.



Akrobatisch. Über viel Show-Erfahrung verfügen die Sportler aus der Rope-Skipping-Abteilung des TV Leer. Die Gäste reisten extra an, um faszinierende Aktionen im Seilspringen zu zeigen.